
Oggetto: Interrogazione orale luci di natale
Inviata: martedì 28 gennaio 2025 11:16
Da: menadantini@pec.it
A: "comunesurbo@pec.it" <comunesurbo@pec.it>, "protocollo.prefle@pec.interno.it"

<protocollo.prefle@pec.interno.it>

In sostituzione della precedente pari oggetto e contenuto

   Interrogazione orale da portare al prossimo consiglio comunale

    c.a. segretario comunale

    c.a. Presidente del consiglio

    c.a. S.E. Prefetto di Lecce

     Atteso che è stata espletata un gara per le festività natalizie con cui si prevedeva l'affidamento del noleggio delle
luminarie comprensivo di manutenzione e smontaggio,

     Che l' importo massimo di gara era di 10000 euro

     Che la gara è andata deserta

     Che successivamente c'è stato un AFFIDAMENTO DIVERSO CON UN IMPORTO MAGGIORATO DI
ULTERIORI 5000 EURO rispetto all'importo di gara precedente, per un totale di 15000 EURO

     Si interroga l'assessore al ramo sui seguenti motivi

     1) se è vero che c'è stato un aumento di spesa pubblica ( da 10000 a 15000 euro) con l'affidamento diretto del
servizio di manutenzione luminarie

     2) da quale capitolo di bilancio e da quale settore e servizio derivano le risorse impegnate

     3) perché si è passati da un gara ad un affidamento diretto con importo superiore

     Filomena D'ANTINI gruppo Insieme per Surbo e Giorgilorio
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